

# なぎの木のように

豊橋市立石巻小学校  
校長だより No.9  
令和6年12月25日

## がんばっている姿が たくさん見られました！

2学期は、1学期や3学期に比べて長く、いろいろな場面で子どもたちのがんばる姿を見ることができました。野外劇、競書大会、マラソン大会など、全校児童で取り組んだ大きな行事では、当日だけでなく、それまでの過程での努力が子どもたちを成長させました。また、校外学習では、実物を見る、専門家の話を聞く、実際に活動するなど、多くの経験を通して新たな発見や学びの深まりがありました。毎日の授業にも、じっくりと取り組む様子がうかがえ、課題解決に向けて考えたり話し合ったりする真剣な姿が見られました。学校での子どもたちの様子を写真で紹介します。

### ☆2学期の子どもたちの様子 フォトギャラリー☆



石巻山で秋見つけ



運営委員会の募金活動



四角形を二つに切り分る直線の秘密を考えよう



英会話の授業は楽しい



セミドライ柿づくり



オペラ歌手と校歌を歌ったよ



襖屋さんを見学して



英会話の授業は楽しい



お囃子ができるようになったよ



マイマイを見つけに行こう



GIランニングも真剣に



さつまいもの収穫



稲刈りをして稲架掛け



自動車工場の見学



外国人住民と共に暮らすまち



マラソン大会 全力で！

2025年は「巳年」。新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示し、新しいことが始まる年とも言われています。子どもたちが、いろいろなことに挑戦して、ますます成長していく年になるよう願っています。